
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA
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SÚMULA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE ÁREA DE QUÍMICA -
CAMPUS GASPAR/IFSC

Data: 05 de agosto de 2021

Horário: 15h45min

Local: Google Meet

Pauta:

1 – ABERTURA DOS TRABALHOS E APROVAÇÃO DA ORDEM DO DIA;

Foi aprovada a ordem do dia.

2 - APROVAÇÃO DA SÚMULA DA REUNIÃO 03/2021;

Foi aprovada a súmula da reunião 03/2021

3 - INFORMES GERAIS;

A técnica Daiane informou que foi disponibilizada pela prefeitura de Gaspar uma lista de empresas por setor

de atuação do município. A partir dessa lista, será elaborada uma planilha para os docentes da área de

química identificarem aquelas com maior potencial para receberem estagiários do curso de química e que em

seguida serão contactadas para apresentação de proposta de realização de estágio.

O coordenador Bruno e a professora Graciane apresentaram os próximos eventos a serem realizados online:

A Semana de Engenharia Química da UFSC e o 4o Encontro de Bacias Hidrográficas

4 – APRESENTAÇÃO DOS PPCs - FICs AULAS PRÁTICAS;

Os professores Leônidas e Watsom, integrantes do GT dos FICs de aulas práticas apresentaram os PPCs dos

cursos FICs a serem ofertados como forma de complementar a formação dos estudantes que tiveram aulas

práticas de algumas disciplinas apenas em formato ANP, bem como atender a possível demanda de

profissionais que atuem em laboratórios de análise em empresas da região. Após deliberação e atendimento

de sugestões dadas pelos demais, os PPCs foram aprovados e devem seguir para apreciação do colegiado do

câmpus e posteriormente do CEPE, ficando apenas algumas alterações pontuais a serem detalhadas pelo GT

e apresentadas aos colegas por e-mail.
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5 – ATUALIZAÇÃO SOBRE O GT DO NOVO CURSO DA ÁREA DE QUÍMICA;

Os integrantes do GT do novo curso da área de química apresentaram para os demais integrantes do

colegiado os primeiros resultados da proposta de um novo curso, a fim de ouvir a opinião de todos antes de

avançar no detalhamento da proposta. A indicação é que do ponto de vista de carga horária e disponibilidade

de docentes e estrutura o curso mais indicado seria o de Técnico em Meio Ambiente, com formato ainda a

ser mais discutido. Ficou acordado que a medida em que novas atualizações forem surgindo, especialmente

quanto às ementas das disciplinas a serem ofertadas, os colegas serão consultados novamente e chamados a

colaborar na elaboração.

6 – ENCERRAMENTO / PALAVRA LIVRE.

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada.

Assinatura dos presentes na reunião:

Nº Nome Completo Assinatura
1 ANALYZ MARQUES SILVA

2 ANDREA BECKER DELWING

3 BRUNO MENEZES GALINDRO

4 CARLOS GEOVANNI ALVES LEDRA

5 DAIANE DE SOUZA CARVALHO

6 DANIEL FELIPE JIMENEZ MONTEIRO

7 DÉLCIO HARTMANN

8 GABRIELA RODRIGUES

9 GRACIANE REGINA PEREIRA

10 LEÔNIDAS JOÃO DE MELLO JÚNIOR

11 MARCIO WATANABE

12 THIAGO DE SENE PEREIRA

13 VANDERLEIA ASSMANN CRUZ

14 WATSON BECK JR
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15 YURI LOPES ADIB SALOMÃO
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